

El Campus de Ontinyent estrena laboratorios - Las Provincias - 27/09/2018



El vicerrector de Infraestructuras y el alcalde de Ontinyent visitan las nuevas aulas. :: LP

El Campus de Ontinyent estrena laboratorios

La Universitat de València ha invertido un millón de euros en las actuaciones, que serán visitadas por la rectora en el acto del inicio de curso

REDACCIÓN

ONTINYENT. El Campus de Ontinyent de la Universidad de Valencia estrena este curso los nuevos laboratorios de Enfermería y Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, creados en la planta baja y el semisótano del aulario nuevo. Esta actuación ha supuesto una inversión de un millón de euros por parte de la institución universitaria.

Las nuevas instalaciones han sido visitadas por el alcalde de Ontinyent, Jorge Rodríguez y el vicerrector de infraestructuras de la Universidad de Valencia, Juan Luis Gan-

dia, así como las obras que ejecuta el Ayuntamiento para ceder a la Universidad un espacio de 2.000 metros cuadrados para ampliaciones futuras, y que supone una inversión de 350.000 euros por parte del consistorio ontinyentí.

En la visita, Jorge Rodríguez agradecía «la gran sensibilidad de la Universidad de Valencia hacia nuestra ciudad, que nos permite contar con un nuevo edificio donde unificar la docencia y ampliar las titulaciones ofertadas», además de estar dotando al alumnado de las mejores herramientas posibles, «un trabajo para seguir creciendo como ciudad universitaria al que el Ayuntamiento va a aportar el nuevo espacio de que vamos a ceder a la Universidad como zona de esparcimiento, pero con lo que pretendemos dotar al Campus de la posibilidad de poder seguir creciendo», destacaba el primer edil.

Juan Luis Gandía destacaba que

la de los laboratorios «ha sido una inversión importante en un contexto complicado, pero la mejora y avance del Campus de Ontinyent, que ya está plenamente consolidado, es un objetivo para la Universidad de Valencia», apuntando que la zona de prácticas para Enfermería, que está terminando de equiparse, «dará una experiencia casi idéntica a la de un hospital».

En cuanto a los laboratorios del semisótano, explicaba que van a suponer, además, espacios de investigación, «lo que es también muy importante», manifestaba.

El vicerrector recordaba que a estas mejoras hay que añadir la inversión realizada en la fachada del edificio antiguo, donde la institución universitaria ha invertido 900.000 euros y que será visitada en breve por la rectora, M^a Vicenta Mestre, coincidiendo con la apertura oficial del curso académico en la ciudad.